ACTION HUMANITAIRE

M. Jean-Claude Labourdette en mission à Sarajevo

5 SCULP ON CONTRACT

Libéré le 9 avril après vingt mois de détention provisoire à la maison d'arrêt des Baumettes, à Marseille, l'ex-brigadier-chef Jean-Claude Labourdette, inculpé dans une affaires de trafic d'armes entre Je France et le Liban, a été chargé par le ministre de la santé, M. Bernard Kouchner, d'accompagner un convoi humanitaire à Sarajevo. Révoqué de la police nationale le 10 février par M. Philippe Marchand, alors ministre de l'intérieur, M. Jean-Claude Labourdette, ancien chef d'escorte de l'ambassade de France à Beyrouth, avait été inculpé le 10 février 1990 d'infraction à la législation sur les armes par M. Patrick Ardid, juge d'instruction au tribunal de Marseille (le Monde du 24 juillet 1990).